



Están desaparecidos tres wixárikas; dos son padre e hijo menor de edad

Padre e hijo, así como otro hombre, pertenecientes a la comunidad Wixárika desaparecieron desde el pasado 11 de agosto y hasta el momento nada se sabe sobre su paradero. Ellos son Rosendo Carrillo Carrillo, de 52 años, y su hijo Armando, de 11 años, así como Óscar Torres González, de 37 años, quienes fueron vistos por última vez en la población de Minilla, en el municipio de Mezquitic.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/estan-desaparecidos-tres-wixarikas-dos-son-padre-e-hijo-menor-de-edad-8738369.html>